

## BAB IV GAMBARAN UMUM

### 4.1 DESKRIPSI OBJEK PENELITIAN

#### 4.1.1 GAMBARAN UMUM

Drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* merupakan serial televisi Korea bergenre drama dengan berlatar belakang hukum yang tayang di saluran televisi baru bernama ENA. Drama dengan jumlah 16 episode ini ditayangkan pada periode 29 Juni 2022 hingga 18 Agustus 2022. Dirilis pada periode yang sama, penonton internasional dapat menonton drama ini secara legal melalui platform OTT Netflix. Drama ini dibintangi oleh Park Eun Bin yang berperan sebagai karakter utama Woo Young Woo. Selain Park Eun Bin, drama ini juga dibintangi oleh Kang Tae Oh sebagai Lee Junho, Kang Ki-Young sebagai Jung Myeong-seok, Joo Hyun-Young sebagai Dong Geurami, Ha Yoon-Kyung sebagai Choi Su-Yeon, dan Joo Jong-Hyuk sebagai Kwon Min-Woo.

Drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* merupakan drama yang mengangkat isu utama tentang autisme melalui karakter utama bernama Woo Young Woo dan merupakan seorang pengacara pertama di Korea yang memiliki spektrum autis sindrom asperger. Drama ini ditulis oleh Moon Ji-Won dan disutradarai oleh Yu In-shik yang merupakan sutradara dari drama populer seperti, *You're All Surrounded*, *Vagabond*, *Dr. Romantic* beserta sekuelnya, dan lain sebagainya. Selama ditayangkan di Korea Selatan, drama ini mencapai rating tertingginya pada angka 17.5% dan menjadi salah satu drama Korea dengan rating tertinggi sepanjang tahun 2022 (Kompas.com, 2023). Kepopuleran drama *Extraordinary Attorney Woo* juga ditunjukkan melalui peringkat 1 global Top 10 Netflix sebagai serial TV Non-Inggris yang paling banyak ditonton selama dua minggu berturut-turut (Netflix, 2022). Tidak hanya itu, drama ini juga menempati peringkat 1 Top 10 Netflix di banyak negara lain termasuk Indonesia. Ini artinya, drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* juga populer dan banyak diminati oleh penonton di Indonesia.

#### 4.1.1 PROFIL DRAMA EXTRAORDINARY ATTORNEY WOO



Gambar 4.1 Poster Utama Drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*

Judul Drama : *Extraordinary Attorney Woo*

Sutradara : Yu In-sik

Penulis : Moon Ji-won

Saluran : Netflix, ENA

Jumlah Episode : 16 Episode

Jadwal Tayang : Rabu dan Kamis

Waktu Rilis : 29 Juni – 18 Agustus 2022

Asal Negara : Korea Selatan

#### 4.1.2 SINOPSIS DRAMA EXTRAORDINARY ATTORNEY WOO

Drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* merupakan serial televisi Korea bergenre drama dengan latar belakang hukum yang mengangkat isu utama tentang autisme. Drama ini berfokus menceritakan karakter pengacara muda Korea bernama Woo Young Woo (diperankan oleh Park Eun Bin) yang jenius dan memiliki gangguan spektrum autis sindrom asperger. Sindrom ini membuat Woo Young Woo tidak pernah melupakan apa yang dilihat dan memiliki kemampuan

daya ingat yang luar biasa. Hal itu membuat Woo Young Woo kecil dengan mudah menghafal pasal-pasal hukum dari buku ayahnya yang merupakan lulusan hukum dari Universitas ternama.

Berkat kemampuannya yang hebat, Woo Young Woo lulus dari Universitas ternama dan mendapat kesempatan magang sebagai pengacara salah satu firma hukum ternama di Korea. Ketika menjalani kehidupannya sebagai pengacara, Woo Young Woo sering mendapat stigma, stereotip, prasangka, dan keraguan dari orang lain karena spektrum autis yang dimilikinya. Woo Young Woo juga memiliki keterbatasan dalam mengenali emosi sehingga membuatnya kesulitan ketika berinteraksi dengan orang lain. Pada akhirnya, Woo Young Woo yang jenius berusaha memecahkan berbagai kasus dengan caranya yang unik. Tidak hanya itu, drama *Extraordinary Attorney Woo* juga menceritakan Woo Young Woo dalam proses pembuktian diri dan proses perjalanannya dalam menjalani kehidupan normal selayaknya orang lain meski memiliki spektrum autis.

#### **4.1.4 PEMAIN DRAMA EXTRAORDINARY ATTORNEY WOO**

##### **A. Park Eun-Bin sebagai Woo Young-Woo**



Gambar 4.2 Poster Karakter Woo Young Woo

Pada drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*, Park Eun-Bin memerankan karakter utama Woo Young-Woo yang merupakan seorang pengacara muda pertama di Korea dengan spektrum autis sindrom asperger. Memiliki IQ mencapai 164 menjadikan Woo

Young-Woo sebagai sosok jenius, kreatif, serta memiliki daya ingat yang bagus. Bahkan, Woo Young-Woo merupakan lulusan Universitas Nasional Seoul dengan nilai tertinggi dan dapat bekerja sebagai pengacara magang di Firma Hukum terkenal bernama Hanbada. Woo Young-Woo juga digambarkan sangat menyukai paus sehingga memiliki pengetahuan mendetail tentang paus.

Park Eun-Bin merupakan mantan aktris cilik Korea Selatan yang lahir pada 4 September 1992 dan memulai debutnya di usia 7 tahun pada tahun 1998. Sejak saat itu Park Eun-Bin aktif berkarir di dunia akting dan telah berperan dalam drama-drama populer seperti *Hello, My Twenties*, *Hot Stove League*, *Do You Like Brahms?*, hingga *The King's Affection*. Berkat kemampuan aktingnya, Park Eun-Bin berhasil meraih penghargaan bergengsi. Terakhir, berkat drama *Extraordinary Attorney Woo* Park Eun-Bin berhasil mendapatkan penghargaan tertinggi atau *Daesang* pada acara penghargaan bergengsi Korea Selatan, Baeksang Arts Award.

#### **B. Kang Tae-Oh sebagai Lee Jun-ho**



Gambar 4.3 Poster Karakter Lee Junho

Pada drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*, Kang Tae-Oh berperan sebagai Lee Jun-ho yang atraktif, tampan, perhatian, dan bijaksana. Lee Jun-ho merupakan karyawan hits firma hukum Hanbada bagian litigasi yang banyak digandrungi oleh karyawan

wanita Hanbada. Kehidupannya berubah setelah bertemu dengan Woo Young Woo.

Kang Tae-Oh merupakan aktor asal Korea Selatan kelahiran 20 Juni 1994 dan merupakan anggota grup musik Surprise yang terdiri dari 5 aktor. Kang Tae-Oh memulai debutnya pada tahun 2013 dengan membintangi drama Miss Korea. Semenjak itu, Kang Tae-Oh aktif berkarir di dunia akting dan berhasil mendapatkan penghargaan *Best New Actor* melalui drama populer *Tale of Nokdu* pada tahun 2019.

### C. Kang Ki-Young sebagai Jung Myeong-Seok



Gambar 4. 4 Poster Karakter Jung Myeong-Seok

Pada drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*, Kang Ki-Young berperan sebagai pengacara senior dari firma hukum Hanbada bernama Jung Myeong-Seok dan merupakan mentor dari Woo Young Woo, Choi Su-Yeon, dan Kwon Min-Woo. Saat menangani sebuah kasus, Jung Myeong-Seok merupakan pemimpin tim yang memiliki sikap tegas, adil, dan bijaksana.

Kang Ki-Young merupakan aktor asal Korea Selatan kelahiran 14 Oktober 1983 dan memulai debutnya pada tahun 2014. Kang Ki-Young telah membintangi banyak drama populer seperti *Let's Fight Ghost*, *Weight Fairy Kim Bok Joo*, *My Secret Terrius*, hingga *What's Wrong With Secretary Kim*. Pada tahun 2018, Kang Ki-Young berhasil mendapatkan penghargaan *Best Supporting Actor & Actress* melalui drama berjudul *My Secret Terrius*.

#### D. Ha Yoon-Kyung sebagai Choi Su-Yeon



Gambar 4.5 Poster Karakter Choi Su-Yeon

Ha Yoon-Kyung pada drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* berperan sebagai teman sekelas Woo Young-Woo saat kuliah hukum dan bertemu kembali sebagai rekan kerja di firma hukum Hanbada. Choi Su-Yeon merupakan wanita yang digambarkan cuek, jutek, dan memiliki ambisi tinggi. Meski begitu, Choi Su-Yeon sangat peduli dan selalu berusaha untuk menolong Woo Young-Woo ketika mengalami kesulitan.

Ha Yoon-Kyung merupakan aktris Korea Selatan pendatang baru yang lahir pada 20 Oktober 1992 dan memulai debutnya melalui film layar lebar berjudul *Socialphobia* pada tahun 2015. Semenjak itu, Ha Yoon-Kyung sering membintangi film dan drama populer.

#### E. Joo Jong-Hyuk sebagai Kwon Min-Woo



Gambar 4.6 Poster Karakter Kwon Min-Woo



Joo Jong-Hyuk pada drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* berperan sebagai Kwon Min-Woo yang merupakan rekan kerja satu tim Woo Young-Woo dan Choi Su-Yeon. Kwon Min-Woo juga merupakan teman sekamar Lee Jun-ho dan digambarkan sebagai seseorang yang sangat ambisius.

Joo Jong-Hyuk merupakan aktor Korea Selatan pendatang baru yang lahir pada 27 Juli 1991 dan memulai debutnya pada tahun 2015 melalui film independen. Kemudian, Joo Jong-Hyuk memasuki industri hiburan Korea pada tahun 2018 membintangi drama *My ID is Gangnam Beauty* melalui peran kecil.

#### F. Joo Hyun-Young sebagai Dong Geurami



Gambar 4.7 Poster Karakter Dong Geurami

Pada drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*, Joo Hyun-Young berperan sebagai Dong Geurami yang merupakan sahabat Woo Young-Woo sejak masa SMA. Dong Geurami menjadi tempat bercerita dan menjadi orang kedua yang memahami Woo Young-Woo setelah ayahnya.

Joo Hyun-Young merupakan aktris asal Korea Selatan yang lahir pada 14 Januari 1996 dan terkenal atas penampilannya dalam *variety show* komedi SNL Korea pada tahun 2021. Namanya semakin populer semenjak membintangi drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* pada tahun 2022.

#### 4.1.5 PENGHARGAAN DRAMA EXTRAORDINARY ATTORNEY WOO

Penghargaan	Kategori	Pemenang	Tahun
APAN Star Awards	Best Supporting Actress	Baek-Jiwon	2022
	Best Writer	Moon Ji-Won	
	Idol Champ Female Popularity Award	Park Eun-Bin	
Busan International Film Festival – Asia Contents Awards (ACA) & Global OTT Awards	Best Actress	Park Eun-Bin	2022
	Best Content	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	
Critics Choice Association – Asian Pacific Cinema & Television	Rising Star Award for TV	Park Eun-Bin	2022
Content That Changed the World Award	Content Resisting Discrimination	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	2022
Advertisers’s Program Award	Advertiser’s Choice Program Award	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	2022
Korean Drama Awards	Best Picture	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	2022
Kim-Soohyun Drama Arth Hall	Serial Drama Category – Good Drama of The Year	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	2022
Kinolights Award	Korean Drama of The Year	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	2022
	Korean Actress of The Year	Park Eun-Bin	



Baeksang Arts Awards	Grand Prize - Television	Park Eun-Bin	2023
	Best Director	Yoo In-Shik	
Seoul International Drama Awards	Outstanding Asian Star Awards	Park Eun-Bin	2023
	Oustanding Korean Dramas	<i>Extraordinary Attorney Woo</i>	

Tabel 4.1 Penghargaan Drama Extraordinary Attorney Woo

## 4.2 PROFIL SUBJEK PENELITIAN

Pada penelitian ini, pemilihan subjek penelitian atau informan dilakukan dengan teknik *purposive sampling*. Demi menemukan informan yang sesuai dengan kebutuhan penelitian, penyaringan informan dilakukan dengan bantuan formulir google yang dikirimkan ke akun *fanbase* twitter (X) @kdrama\_menfess. Berdasar penyaringan yang telah dilakukan, peneliti menemukan 5 orang informan yang sesuai dengan kriteria-kriteria yang telah ditetapkan sebelumnya dengan profil sebagai berikut:

### 1. Informan ALN

Informan ALN merupakan mahasiswi berusia 20 tahun yang berdomisili di Kota Blitar. Saat ini, ALN sedang sibuk dengan kesehariannya sebagai mahasiswi yang penuh dengan tugas-tugas kuliah. Pada lingkungan sekitarnya, informan ALN memiliki teman yang merupakan penyandang autis seperti Woo Young Woo meskipun terdapat sedikit perbedaan. Konsep penyandang autis yang ada dalam bayangannya adalah penyandang autis susah berkomunikasi dengan orang lain, namun memiliki kehebatan lain yang orang lain tidak punya. Berdasar pengalamannya, isu autisme masih terjadi di lingkungan sekitarnya.

Informan ALN juga aktif terlibat dengan media sosial komunitas pecinta drama Korea, yakni dengan mengikuti akun twitter (X) @kdrama\_menfess sejak tahun 2021. Informan ALN merupakan pecinta drama Korea yang suka mengikuti perkembangan maupun informasi baru tentang drama-drama Korea. Oleh karenanya, informan ALN mengetahui

drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*. Sinopsis yang kuat dan uniknya karakter Woo Young Woo dari drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* menjadi alasan bagi informan ALN tertarik menonton pada waktu luangnya. Selain itu, variasi kasus yang seru dan menarik di setiap episode menjadi alasan informan ALN untuk terus menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* secara *ongoing* sampai selesai melalui aplikasi Telegram.

Sejak tahun 2015, tepatnya saat kelas 6 SD, Informan ALN sudah tertarik untuk menonton drama Korea. Ketertarikannya pada drama Korea berawal dari temannya yang seorang penggemar K-Pop juga suka menonton drama Korea. Hingga kini, informan ALN masih suka menonton drama Korea pada hari liburinya secara maraton melalui aplikasi telegram atau platform OTT berlangganan seperti Netflix dan VIU. Sebelum menonton drama Korea, informan ALN lebih memperhatikan pemerannya terlebih dahulu dibandingkan aspek lainnya. Selain itu, informan ALN lebih menyukai menonton drama Korea yang memiliki sedikit romansa di dalamnya, seperti genre misteri, *psycho*, dan kedokteran. Alasan informan ALN menyukai drama Korea disebabkan oleh banyak hal, utamanya karena pengaruh budaya Korea di Indonesia. Kemudian, tema yang beragam, kemampuan aktor dalam membawakan peran, episode yang sedikit dengan cerita yang kompleks, menambah wawasan sekaligus belajar bahasa baru menjadi alasan lain informan ALN menyukai drama Korea.

## **2. Informan AU**

Informan AU merupakan seorang perempuan berusia 23 tahun berdomisili di Kota Blitar yang bekerja sebagai guru PAUD dan terapis anak berkebutuhan khusus (ABK). Informan AU juga memiliki saudara yang merupakan penyandang autis. Konsep penyandang autis yang ada dalam bayangannya adalah penyandang autis tidak mampu berbuat apa-apa, namun ternyata autisme itu memiliki beberapa tipe sehingga penyandang autis juga memiliki karakteristik yang beragam. Menurut informan AU, isu autisme masih terjadi di lingkungan sekitarnya. Perlakuan berbeda dalam konteks negatif terhadap penyandang autis berdasar pengalaman informan AU banyak

dilakukan oleh orang awam yang tidak tahu tentang penyandang autis, meskipun mereka mencoba memahami setelah dijelaskan.

Sejak tahun 2020 atau 2021, Informan AU aktif terlibat dalam media sosial komunitas pecinta drama Korea dengan mengikuti akun twitter (X) @kdrama\_menfess. Informan AU mengetahui drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* melalui rekomendasi FYP Tiktok. Melalui potongan-potongan adegan yang di rekomendasikan oleh FYP Tiktok dan ulasan-ulasan penikmat drama Korea, informan AU menjadi tertarik untuk menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*. Selain itu, variasi tema yang menarik di setiap episodenya juga menjadi alasan Informan AU untuk terus menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* sampai selesai melalui aplikasi Telegram.

Sejak tahun 2014 tepatnya ketika duduk di bangku SMP, informan AU mulai menyukai drama Korea. Awal ketertarikannya berasal dari keseruan teman-temannya yang suka menonton drama Korea bersama. Pada hari liburannya, informan AU masih suka menonton drama Korea di Televisi, telegram, aplikasi WeTV baik secara ongoing atau maraton sesuai dengan kondisi dan susana hati. Informan AU lebih menyukai drama Korea dengan tema penanganan kasus-kasus seperti genre aksi, kedokteran, forensik. Selain itu, informan AU juga memilih untuk menghindari genre romansa maupun kerajaan. Alasan utama informan AU menyukai drama Korea adalah kualitas pemain dan tema cerita yang lebih beragam daripada serial Indonesia. Sebelum menonton drama Korea, informan AU lebih memperhatikan pemeran daripada aspek lainnya.

### **3. Informan SS**

Informan SS merupakan seorang perempuan berusia 22 tahun yang berdomisili di Kota Blitar. Saat ini, informan SS baru saja lulus dan sedang menunggu jadwal wisuda dari kampusnya. Pada lingkungan sekitarnya, informan SS memiliki tetangga yang merupakan penyandang autis. Konsep penyandang autis yang ada dalam bayangannya adalah rumit dan sulit sekali ditebak sehingga rumit kalau ingin berinteraksi ketika sensitivitasnya sedang

tinggi. Berdasar pengalamannya dari informan SS, isu autisme masih terjadi di lingkungan sekitarnya.

Sekitar tahun 2018, informan SS mulai aktif terlibat dalam media sosial pecinta drama Korea dengan mengikuti twitter (X) @kdrama\_menfess. Melalui akun twitter (X) @kdrama\_menfess dan berita harian google, informan SS mengetahui drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*. Di tengah kesibukannya, Informan SS telah menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* sampai tamat (sebanyak 16 episode) melalui platform berlangganan Netflix hingga dua kali. Bagi informan SS, drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* merupakan drama yang ringan baik dari segi alur cerita, konflik, tutur bahasa, sinematik, pemeran utama yang memerankan karakter utama sebagai penyandang autisme dan pengacara dengan bagus sehingga menarik untuk ditonton sampai selesai. Selain itu, drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* merupakan rekomendasi yang bagus bagi informan SS ketika kondisi hati sedang tidak baik (*down*).

Pengalaman pertama informan SS menonton drama Korea dimulai ketika berada di bangku kelas 3 SD. Saat itu, informan SS bersama orang tuanya menonton drama Korea berjudul "*Bread Love and Dream*" di Global TV. Semenjak itu, terutama pada hari Sabtu atau Minggu, informan SS suka menonton drama Korea melalui Televisi atau platform berlangganan Netflix baik secara *ongoing* atau maraton sesuai ketertarikan pada drama Korea yang sedang tayang. Ketika memilih tontonan drama Korea, informan SS terlebih dahulu memperhatikan segi cerita dibanding aspek lain dengan mencari informasi sinopsis dari berbagai media kemudian menonton trailernya. Selanjutnya, informan SS juga memperhatikan *chemistry* yang terjalin diantara para pemain dalam drama Korea tersebut. Informan SS tidak memiliki preferensi tertentu terkait genre drama Korea yang disukainya. Selama ceritanya bagus dan menarik, informan SS akan menonton drama Korea tersebut. Bagi informan SS, drama Korea menjadi tempat penyaluran emosi dari kehidupan sehari-harinya. Apabila informan SS merasa senang maka akan menonton drama Korea bernuansa romansa. Begitu pula

sebaliknya, apabila merasa sedih maka informan SS akan menonton drama Korea yang bernuansa sedih.

#### 4. Informan VPA

Informan VPA merupakan seorang perempuan berusia 24 tahun yang berdomisili di Kota Blitar. Saat ini, informan VPA baru saja menyelesaikan pendidikan PPG Prajabatan (semacam pendidikan profesi untuk guru). Pada lingkungan sekitarnya, informan VPA memiliki tetangga yang merupakan penyandang autis, namun kondisinya tidak sebaik Woo Young Woo. Konsep penyandang autis yang ada dalam bayangan informan VPA adalah keterbelakangan mental. VPA juga mengalami kebingungan sebab tetangganya yang merupakan penyandang autis juga memiliki kekurangan dalam intelektualnya tidak seperti Woo Young Woo yang pintar. Berdasar pengalaman informan VPA, isu autisme masih terjadi di kehidupan nyata di lingkungan sekitarnya.

Sekitar tahun 2021, Informan VPA mulai terlibat aktif dalam media sosial komunitas pecinta drama Korea dengan mengikuti twitter (X) @kdrama\_menfess. Melalui media sosial twitter (X) ini, informan VPA mengetahui drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*. Di tengah kesibukannya, informan VPA menyempatkan menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* sampai tamat melalui platform berlangganan Netflix baik secara *ongoing* maupun dengan menimbun episode. Informan VPA tertarik menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* karena bergenre hukum. Kemudian, plot cerita yang jekas, ringan, dan penyelesaian kasus-kasus hukum yang unik menjadi alasan informan VPA untuk menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* sampai selesai.

Awal ketertarikan informan VPA terhadap drama Korea di mulai ketika masih berada di bangku kelas 5 SD. Waktu itu, informan VPA suka menonton drama Korea melalui beberapa stasiun Televisi seperti Indosiar atau RCTI. Drama Korea pertama yang ditonton oleh informan VPA waktu itu berjudul “King of Baking”. Semenjak itu, informan VPA suka menonton drama Korea melalui platform berlangganan seperti Prime, VIU, dan WeTV.

Informan VPA biasanya menonton drama Korea secara *ongoing* selama waktu kuliah. Kemudian, Informan VPA juga menonton drama Korea secara maraton apabila sedang libur. Bahkan, waktu paling cepat bagi informan VPA untuk menonton maraton satu judul drama Korea adalah dua hari. Alasan informan VPA menyukai drama Korea adalah genre nya yang lebih beragam daripada film-film Indonesia, sehingga dapat menambah banyak wawasan. Bagi informan VPA, genre merupakan aspek penting yang perlu diperhatikan sebelum memilih tontonan drama Korea. Selain itu, alur cerita dan juga pemeran dalam drama Korea juga menjadi aspek lain yang perlu diperhatikan.

## 5. Informan NRJ

Informan NRJ merupakan seorang perempuan berusia 24 tahun yang berdomisili di Kota Blitar. Saat ini, informan bekerja di salah satu rumah sakit di Blitar sebagai analis laborat. Sejak tahun 2020, informan NRJ telah terlibat dengan media sosial pecinta drama Korea yakni dengan mengikuti twitter (X) @kdrama\_menfess. Pada lingkungan sekitar informan NRJ terdapat penyandang autis, namun karakteristik autisnya sedikit berbeda dengan Woo Young Woo. Konsep penyandang autis yang ada dalam bayangan informan NRJ adalah aneh dan harus memiliki usaha lebih ketika berkomunikasi dengan penyandang autis sehingga harus lebih memahami karakternya. Berdasar pengalaman informan NRJ, isu autisme masih terjadi di lingkungan sekitarnya.

Pada waktu luangnya, Informan NRJ telah menonton drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* secara *ongoing* melalui website bstation sampai tamat. Informan NRJ mengetahui drama Korea *Extraordinary Attorney Woo* melalui rekomendasi FYP Tiktok. Selain itu, pemeran utama wanita drama Korea *Extraordinary Attorney Woo*, yakni Park Eun Bin yang kualitas aktingnya bagus, variasi kasus yang menarik, dan rasa penasaran akan kelanjutan cerita di setiap episodenya juga menjadi alasan bagi informan NRJ tertarik untuk menonton sampai selesai.

Perkenalan awal informan NRJ dengan drama Korea di mulai ketika mengikuti kakaknya yang suka menonton drama Korea di Televisi. Saat itu,

informan NRJ masih duduk di bangku SD di sekitar tahun 2011 atau 2012. Semenjak itu, informan NRJ suka menonton drama Korea di sela waktu luangnya secara *ongoing* melalui aplikasi berlangganan Netflix atau *website* bstation sesuai dengan kondisi hati (*mood*). Ketika memilih tontonan drama Korea, informan NRJ lebih memperhatikan pemeran yang terlibat dalam drama Korea tersebut. Namun, tidak memungkiri bila alur cerita yang menarik dan FYP Tiktok mempengaruhi preferensi drama Korea yang ditonton. Kemudian, genre drama Korea yang cenderung ditonton oleh Informan NRJ adalah romansa dan aksi. Bagi informan NRJ, banyaknya waktu luang menjadi alasan suka menonton drama Korea. Hal ini didukung dengan pengaruh rekomendasi drama Korea melalui FYP Tiktok dan teman-temannya.

